

"Politique" Municipale : Quel "BILAN" depuis deux ans ?



Vivre
à
BALLAN-MIRÉ

V.A.B.M., une équipe libre
et indépendante des partis

Retrouvez-nous sur
www.vabm.fr



“Politique” Municipale : Quel “bilan” depuis deux ans ?

Une politique budgétaire à poursuivre : elle annonce et met en œuvre une volonté de désendettement, de maîtrise des dépenses sans restreindre ni les investissements nécessaires ni diminuer le nombre de personnels compétents, indispensables au service de tous à la mairie. Elle s'accompagne d'une transparence et d'une qualité d'information que nous apprécions et qui permet à tous les Ballanais d'avoir connaissance de la situation économique et financière de leur commune.

PAR CONTRE

“Mener une authentique politique de la ville, c'est élaborer des actions en cohérence avec une vision d'avenir clairement affirmée”.

V.A.B.M. dénonce le manque de cohérence et de vue à long terme.

- **Les travaux place du 11 Novembre**, au coût élevé, ont duré trop longtemps. Ils ont particulièrement mis en difficulté les commerçants, et gêné de nombreux Ballanais, par manque de coordination. S'agissait-il vraiment d'une priorité, d'une nécessité ?
- **Une démographie en perte de vitesse...** “La Pasqueraie 3” ? Mais quels impacts ? Voies d'accès, communications, écoles, équipement...
- **La pertinence d'une dominante “numérique”** pour l'Espace Culturel reste à démontrer... Les places du boulevard Léo Lagrange et de la rue des Hérissières sont déjà insuffisantes : quelles solutions pour le manque de parkings de proximité ?
- **Une liste de travaux de voirie annoncés** qui ne s'appuie pas sur la définition de priorités... alors que de nombreux Ballanais attendent une amélioration des rues les plus fréquentées.

V.A.B.M. s'interroge :

- **Quel devenir pour l'espace “Village Vacances”** de plus en plus délabré ?
- Quel calendrier est-il prévu pour les travaux dans **les pavillons des personnes âgées** ?
- **Pourquoi une diminution du budget du CCAS** dans une période où de nombreux Ballanais connaissent des difficultés croissantes ? Quels projets sociaux seront proposés dans l'avenir ?



V.A.B.M. constate que :

- **Le domaine de la culture a perdu son dynamisme et l'inventivité** de la mandature précédente... Quel projet d'action culturelle la majorité actuelle porte-t-elle ? Quelle cohérence dans les actions menées ?
- **Les associations ne sont pas assez accompagnées.** Leur "accorder la subvention demandée" n'est pas un critère acceptable pour l'utilisation de l'argent public ! Quelles priorités au service des Ballanais ? Quel accompagnement dans la formation des bénévoles qui animent avec courage et dévouement la vie des associations ?
- **Ballan-Miré a besoin d'un maire à plein temps et non d'une personne qui cumule 5 mandats** et qui n'est guère disponible, ni en mairie pour des rendez-vous, ni a fortiori sur la commune pour échanger avec les Ballanais sur leurs besoins et leurs attentes...

V.A.B.M. se soucie de l'éducation à la citoyenneté et de la participation aux décisions.

- Hormis le conseil des jeunes Ballanais qui a été maintenu, **toutes les autres instances de démocratie participative ont été supprimées...** Quel est donc le projet de participation démocratique de la majorité actuelle ?
- Après deux ans, **le conseil municipal continue d'être le théâtre de règlements de compte** dignes parfois d'une cour de récréation... Nous prôtons le respect de tous les élus ! Leur fonction ne se réduit pas à la simple lecture, parfois sans enthousiasme ni implication, de délibérations rédigées par les services municipaux...
- **Une responsabilité collective nous incombe** : accompagner les jeunes, futurs électeurs, afin qu'ils viennent voter, qu'ils participent aux réunions débats, qu'ils apportent leurs idées... Et les confrontent également avec d'autres idées, différentes, découvrent la complexité mais aussi l'importance de l'engagement dans la vie de la Cité et des décisions qui doivent être prises au service du bien commun. L'actuelle majorité ne s'en soucie manifestement pas !



Vivre
à
BALLAN-MIRÉ

Une équipe de Ballanais
aux services des Ballanais

Une charte
qui nous engage

Une priorité :
l'écoute de chacun

Une volonté :
le service du bien commun

La seule vraie liste
indépendante
des partis



V.A.B.M. fidèle aux valeurs qui nous animent

- Le service du bien commun, et non la réalisation d'une quelconque ambition personnelle de pouvoir ou de carrière...
- Un engagement dans un esprit profondément démocratique : nous soutenons ce qui nous semble positif, et nous nous opposons à ce qui nous paraît être négatif pour la commune, éloignés des polémiques stériles, mais fermes sur la défense des intérêts des Ballanais...
- Un travail d'équipe, en confiance, qui a été le point de départ de notre groupe et qui continue aujourd'hui : votre élu au conseil municipal est au service de notre programme et ne s'exprime pas en son seul nom. Il le doit aux 25% d'électeurs du premier tour et aux 17% du deuxième tour qui ont soutenu notre démarche.
- Pas d'étiquette partisane, une véritable diversité dans notre équipe, gage d'un regard pluriel, enrichissant pour tous.

N'hésitez pas à prendre contact avec nous :

contact@vabm.fr

Ou laissez un message sur notre répondeur :

07 68 61 73 32

Vivre à Ballan-Miré
une autre conception de la politique locale

Une équipe libre et indépendante des partis

Retrouvez-nous sur **www.vabm.fr**

